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ASUNTOS GENERALES 
 
 

La Presidenta en turno preguntó al pleno si tenían asuntos generales que compartir: 
 

− El Lic. Ricardo Duarte Jáquez, Rector de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, informó sobre 
el término de su gestión al frente de esta institución el próximo 9 de octubre. Asimismo, dio a conocer 
que el H. Consejo Universitario de dicha Casa de Estudios eligió al Mtro. Juan Ignacio Camargo 
Nassar para el periodo comprendido entre el 10 de octubre de 2018 y el 10 de octubre de 2024. 
 

− A petición del Secretario General Ejecutivo, el Pleno acordó otorgar un reconocimiento al Dr. Rodolfo 
Tuirán Gutiérrez, Subsecretario de Educación Superior de la SEP, en el marco de la Quincuagésima 
Cuarta Sesión Ordinaria de la Asamblea General, programada para el próximo 22 de noviembre en 
la Universidad Autónoma de Sinaloa, por su excelente desempeño al frente de las Subsecretarías de 
Educación Media Superior y Superior durante el periodo 2012-2018, y por su ardua labor como 
promotor de programas y proyectos que han fortalecido la educación profesional en México. 
 

− El Mtro. José Aguirre Vázquez, Director General de Planeación y Desarrollo de la ANUIES, informó 
sobre los resultados del taller La Transparencia y la rendición de cuentas en el marco de la 
responsabilidad social de las IES, organizado por la ANUIES, la Auditoría Superior de la Federación 
(ASF) y la Subsecretaría de Educación Superior de la SEP, realizado el 29 de agosto del presente en 
las instalaciones de la ANUIES. El objetivo se logró al abrir un canal de comunicación entre las IES 
públicas y la ASF para que los responsables de las áreas administrativas, financieras y de los 
órganos internos adquieran una visión sistémica sobre las obligaciones derivadas del Sistema 
Nacional de Fiscalización, Sistema Nacional Anticorrupción y el Sistema Nacional de Transparencia, 
así como generar una base común de entendimiento sobre el quehacer de las IES. El reto que queda 
pendiente es mejorar la transparencia en el manejo de los recursos públicos, pero, sobre todo, 
disminuir el número e importancia de las observaciones de la ASF. 

 
 


